

85. 11. 14

No. 2089

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二〇七

11月9日、銚子支部第6回定期大会が開催され、勤務者以外全組合員が参加して去る9月の動労千葉第10回大会方針を踏襲するとともに、支部一丸となつて団結を再強化し、闘つていく方針を満場一致で確立、成功をかちとつた。(通信員)

支部一丸となつて、

第一波ストうちぬこう

—西本支部長が挨拶と決意—

質疑討論も必然的に活発となり、それ代議員から大要次のようなことがだされた。

大会は、開会あいさつと司会を多田副支部長によつて始まり、議長に、伊藤乗務員分科会長が選出され議事が進められた。冒頭、西本支部長は、「7・26以降、

国鉄当局は態度を一変させ、駅へ行つて國鉄当局は態度を一変させ、駅へ行つて

いる助勤者に極めて許すことのできない選別攻撃をかけてきている。氏名札・ワッペン等で処分を乱発し、現在ではネク

タイ着用と背面カーテンの全開まで強要してきている。支部は、これらの攻撃を

一〇万人首切りの選別が開始されたこととして捕え、職場抵抗闘争として闘いぬ

いてきた。さし迫つた11月第一波ストライキに向つて、支部一丸となつて団結を

強固にし、本大会をもつていよいよ重大な時機が来たといふ認識をお互いに確認し頑張つていこう」と力強いあいさつをおこなつた。

リョウ 銚子支部定期大会 開かる

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

当局の「カーテン」攻撃に、怒りの総反撃！

駆場均争・団結を強化し、11月末ストへ

30万国鉄労働者はストライキで10万人首切りを粉碎せよ

11月17日集会をストライキ突入宣言の場とし、11月末ストライキへ進撃する

全国鉄労働者総決起集会

国鉄「分割・民営化」阻止・十万人首切り合

理化粉碎・十一月スト貫徹、中曾根内閣打倒

11月17日（日）正午
日比谷野外音楽堂（集会後 国鉄本社抗議デモ）
主催 国鉄千葉動力車労働組合

もれいだまつん
まほしめん
たこわざ



木更津・千葉両地域集会の大成功につづき

○11月19日(火)17時半、○講演：動労千葉中野委員長

○(銚子市「三ツ云センターア」主催：動労千葉銚子支部
(市役所となり)○協賛：銚子地区労

組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！